

02.07.2025

SCHLEITH GmbH Baugesellschaft ist neues Mitglied bei solid UNIT Baden-Württemberg

Stuttgart/Waldshut-Tiengen. Die SCHLEITH GmbH Baugesellschaft ist neues Mitglied bei solid UNIT Baden-Württemberg e.V., dem Netzwerk für den innovativen Massivbau.

Mit über 800 Mitarbeitenden an neun Standorten zählt SCHLEITH zu den führenden Bauunternehmen in Baden-Württemberg. Das traditionsreiche Familienunternehmen deckt ein breites Leistungsspektrum ab – vom Tief-, Erd- und Straßenbau über den Ingenieur- und Rohbau bis hin zum Schlüsselfertigungsbau und verschiedenen Spezialdisziplinen.

„Wir freuen uns, mit der SCHLEITH GmbH einen weiteren starken Partner in unserem Netzwerk begrüßen zu dürfen“, erklärt Wiebke Zuschlag, Geschäftsführerin von solid UNIT Baden-Württemberg. „Das Unternehmen bringt langjährige Erfahrung und umfassendes Know-how in den Bereichen Infrastruktur- und Hochbau mit – und ist eine wertvolle Bereicherung für unser Netzwerk.“

Auch SCHLEITH begrüßt die Aufnahme in das Netzwerk: „Als Bauunternehmen mit langer Tradition und Blick nach vorn ist uns der Austausch zu innovativen Bauweisen und zukunftsorientierten Lösungen besonders wichtig – solid UNIT bietet eine hervorragende Plattform, um Wissen zu teilen und gemeinsam die Zukunft des Bauens aktiv mitzugestalten“, so Dagur Gunnarsson, Geschäftsführer der SCHLEITH GmbH Baugesellschaft.

Weitere Informationen zum Netzwerk solid UNIT unter solid-unit.de.

Bildunterschrift (v.l.n.r.): Stefan Quensel, Projektleiter SCHLEITH GmbH Baugesellschaft, Thomas Scholz, Leiter Projektmanagement SCHLEITH GmbH Baugesellschaft, Wiebke Zuschlag, Geschäftsführerin solid UNIT Baden-Württemberg

Pressekontakt:

Wiebke Zuschlag, Leitung Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
E-Mail: zuschlag@solid-unit.de, Tel. 0621 / 423 01 42, www.solid-unit.de